

Privater Erschließungsträger für „Herrenäcker-Baumpfad“ wird gesucht

Das Wohngebiet „Herrenäcker-Baumpfad“ soll von einem privaten Träger als Bauland erschlossen werden. Diesen Beschluss fasste der Gemeinderat bei 5 Enthaltungen der BU-Fraktion.

In der Sitzungsvorlage wurden dem Gremium die Vor- und Nachteile beim klassischen Verfahren (Erschließung durch die Kommune) und der privaten Erschließung aufgezeigt. Aufgrund bisher gemachter Erfahrungen bei der Baulanderschließung tendierte die Verwaltung auf die Übertragung der Arbeiten an ein privates Unternehmen.

Nachdem aber der Erschließungsträger, der bisher für die Stadt Güglingen bei früheren Baulanderschließungen aus Altersgründen nicht mehr tätig ist, wurde die Verwaltung damit beauftragt, entsprechende Angebote für diese Leistungen einzuholen und dem Gemeinderat zur Beschlussfassung vorzulegen.